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H I R O S H I M A 

第１０７７回例会 

 

日 時 ： 平成２９年４月１３日 （ 木 ） １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      宮島の間 

出席者 ： ４８名 

講 師 ： 副 島  英 樹  氏（朝日新聞広島総局長） 

演 題 ： プーチンと日本 

紹介者 ： 伊 藤  裕 章  会員 

基 金 ： ¥18,000-（エリミネイト寄付） 

ｏ 田村会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 塚井広報委員 

ｏ 新入会員にバッジの贈呈 

河 尻    毅（かわじり たけし）氏 日の丸産業株式会社 代表取締役社長 

 昭和４４年７月２９日生れ 

 故 河尻清氏の後任 

ご挨拶…みなさん、こんにちは。ただいまご紹介いただきました日の丸産業の河尻毅で

す。この度広島キワニスクラブに入会させていただきました。いささか未熟者ですがよ

ろしくお願いします。 

今日こうしてご縁を頂いたのは、前社長の河尻清が長年に亘りキワニスクラブにお世

話になっていたからです。清社長は昨年 12 月に亡くなり、甥の私が後を引き継ぎ、キ

ワニスにも入会した次第です。この場をお借りして、前社長が 25 年以上の長きに亘り

みなさま方に大変仲良くさせていただき、お世話になりましたことに、改めて御礼申し

上げます。 

私自身は前社長とは違いまして、その存在には到底及ばないのですが、みなさま方の

ご指導ご鞭撻をくださいますよう、どうぞよろしくお願いします。 

ｏ ４月誕生会員に記念品の贈呈 

 塚井 中村 坂本 波多野 菊間 

ｏ 事務局報告 

１．第 41 回国際キワニス日本地区年次総会松江大会仮申込について 

これまで何度もご案内しておりますが同じ中国・四国ディビジョン内で開催の年次

総会は特に重要です。どうぞ多数のご出席をお願いいたします。 
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また、会場のホテル一畑の宿泊が満室になる恐れがあります。ホテル一畑に宿泊ご

希望の方は早めに予約を入れてください。必ず松江クラブを通す必要はございませ

ん。ご自身で予約を取っても大丈夫です。よろしくお願いします。 

 

２．休会会員について 

安川久美子会員が関節リウマチの為今月からクラブを休会されます。 

なかなか確定診断が出ず苦労されたそうですが、本格的に治療が始まって順調に経

過しておられるそうです。復帰しましたら、また宜しくお願いいたしますとのこと

です。 

 

３．社会公益委員会開催について 

例会終了後に「宮島の間」前のロビーで社会公益委員会を開催します。委員の方、

担当副会長はご出席ください。 

 

４．ASPAC 済州大会報告について 

先月開催されたキワニスアジア太平洋総会済州大会の報告書を受付に置いてあり

ますので、ご興味のある方はお持ち帰りください。 

 

５．次回例会のご案内 

 日 程：４月２７日（木）12：30～13：30 ３Ｆ「音戸の間」 

 講 師：藤 川  光 一  様（医療法人社団誠友会セントラルクリニック顧問） 

 テーマ：未定（健康分野のお話 ） 

ｏ ４月誕生会員エピソード 

塚井会員（元 中国高圧コンクリート工業）…今年も確実に 1 才年を取り、6 度目

の酉年を迎えました。 

この 1 年での変化といえば、我家の 3 人の息子に、9 月から 1 月の間に 3 人の

孫娘が誕生したことです。その中で最初にドイツで生まれた孫に会いに 40 年

ぶりの海外旅行を夫婦でしてきました。広島・羽田・フランクフルト・シュツ

ットガルトと荷物の受け取りも最後だけと思っていたら、フランクフルトから

向こうがルフトハンザのストライキでキャンセルになってしまいました。 

そこからが大変でした。広いフランクフルト空港で、荷物の受け取り場所を、

ルフトハンザのカウンターを、振り替えられた列車に乗るためのホームを、探

しまわり、汗だくで、列車に乗り込みました。車内から奇跡的に息子に連絡が

付き、シュツットガルト駅で無事迎えの 3 男の家族に会えました。このような

心細い思いを、また、迎えの子供夫婦に会えた安堵感を、何年振りかに経験し

ました。 

 妻も頼りになる旦那と思ったように見えましたが、それもドイツ滞在中のみ

で、広島に帰ったら、元の木阿弥、顎で使われる今日この頃です。 
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今年度も、皆様共々明るく、元気に過ごせることを祈念いたしたいと思います。 

 本日は、誕生日を祝っていただきありがとうございます。 

 

中村会員（県立広島大学）…今日のキワニスクラブの集いですが 13 日が私の誕生

日にあたり、ちょっと得した幸せな気分になっています。有り難うございます。

さて本来、今年度は単身赴任を終えて、関東に戻る予定ではありましたが、地

域社会に更に寄り添い、地域創生に貢献する大学になるため、学部学科の再編

を含めた県立広島大学の大きな改革の第一歩に後 2 年間、汗を流すことになり

ました。皆様との更なるお付き合い、そして本学へのご支援どうか宜しくお願

いします。 

 さて、今の私の楽しみは、雑草と称される道ばたの草花を摘んで名前を覚え

ることです。図鑑で調べて名前を特定してあげると、草花が喜んでくれるよう

に思われます。もっとも、翌日には覚えた名前がなかなか思い出せない。結局、

完全に認知症の予防訓練、いや予防ではなくてリハビリかもしれませんが。い

ずれにしろこの地味で孤独な趣味、私は結構はまっています。 

 

坂本会員（JA 広島中央会）…4 月 3 日に還暦プラス 4 歳になりました。 

誕生日イブの 2 日は、我がまち「廿日市の桜まつり」が開催されましたが、

今年はまだ蕾のままで、桜並木は赤い雪洞ばかりが目立っていました。 

それでも、雨にもかかわらず、大勢の人が押し寄せ、桜まつりは大変盛り上が

っていました。 

息子が教えてもらった先生が主催している「けんだま」検定を鑑賞し、素晴

らしい技に拍手を贈りました。 

雨の中、急いでマツダスタジアムへ直行し、一回の裏の攻撃にどうにか間に

合い、タナ・キク・マルで幸先よく 2 点先取。赤いポンチョを買って、スカイ

シートへ急ぎ、仲間と大きな声で高いところから声援をおくり続けまました。

ポンチョは、風も防いでくれるし、雨から荷物もカバーしてくれるし、5 百円

にしてはなかなか優れものです。 

応援の甲斐あってか、阪神 能見を打ち崩し、九里も粘りの投球で、9 対 1

の快勝。 

一週間後の 9 日、廿日市の桜も満開になり、桜並木を妻と愛でたあと、テレ

ビ観戦でしたが、九里が粘投し、相手のエラーにつけ込み、引き分けを挟み 7

連勝。今年のカープは、稀勢の里並みの諦めない気持ちが漲っており、強い

よ！！ 

後は、ドラゴンフライズの一部昇格さらに絶不調のサンフレッチェ広島と私

のゴルフの再生を成し遂げ、この一年がいい年になればと祈るばかりです。 

本日は、誕生日を祝って頂き、誠にありがとうございました。  
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波多野会員（広島市信用組合）…4 月 8 日に還暦を迎えました。 

土曜だったこともあり、子供から盛大に祝ってもらいました。似合わない赤

いちゃんちゃんこと頭巾姿で大爆笑となり、これまでに無く盛り上がりました。 

去年・一昨年と入院したことを考えると、元気に還暦を迎えられたことは本

当に幸せなことで、感慨深いものがあります。これからも、健康で充実した人

生にしていこうと決意を新たにしているところです。 

本日は祝っていただきありがとうございます。 

 

菊間会員（広島県健康福祉局長）…入会させていただいて半年しかたっていません

が、誕生を祝っていただいて恐縮です。ありがとうございます。 

59 歳になりますので還暦手前ですが、自分では還暦に近いというイメージ

は全くできていません。最近、日本老年学会から 65 歳以上を一律高齢者と位

置付けるのはいかがかという提言がありましたが、そのとおりだと思います。 

ところで私の所属する健康福祉局では健康寿命の延伸が大きな課題です。健

康寿命とは「健康上の問題で日常生活が制限されることなく生活できる期間」

のことで、広島県は男性 70.93 歳で全国 33 位、女性 72.84 歳で全国 46 位と目

を覆うばかりの順位です。これまでも様々な健康づくりの啓発を行ってきまし

たが、新たに県では、楽しみながら健康づくりに取り組んでいただける「ヘル

スケアポイント」の制度を始めました。私自身山登りを趣味にしていますので、

足を弱らせないために毎日徒歩通勤で 10 ポイント、適正体重の維持で 10 ポ

イント、ときどき献血で 30 ポイントとしっかりポイントを貯めています。3 月

に始まったばかりでまだ参加者は 600 人程度ですが、目下ランキング第 2 位

をキープしています。様々な健康づくりのイベントに参加してもポイントがも

らえて、一定のポイントが貯まると協賛企業等の優待が受けられるという仕組

みです。是非皆さんもご検討ください。 

 

ｏ 委員会 

社会公益委員会（３階ロビー） 


